

「教育目標：心豊かに自ら生き抜く、心身ともにたくましい生徒の育成」

平成27年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成27年7月17日(金)発行 第 16 号 発行責任者:高橋 弘悦

1 学期終了～いよいよ夏休み～

手元の手帳をめくってみました。1学期に行った主なものをあげるだけでも、充実した学期であったことがわかります。

昨年に引き続き行ったインフルエンザ罹患に伴う2度の入学式、修学旅行や校外学習、滝谷川沿いで行った「紅葉の小径プロジェクト」、斎藤清美術館の学芸員さんをお招きしての講話、フラワーロード運動、自然ふれあい学習、メディアコントロール講演会…。中体連大会の活躍も素晴らしいものでした。

学習面でも、6月12日の授業研究会、図書室の充実、学習スペースの設置、また検定試験への挑戦も始まりました。

学校では、1学期を「種まき」の時期と位置づけて、様々なことに取り組んできました。

生徒も教師も大変忙しい毎日を過ごしてきましたが、保護者の方々のご理解と絶大なるご協力、また地域の方のあたたかい見守りの中で充実した活動を展開することができました。

2学期にはこれらの活動がどんどん成長し、やがて大きな花となって結実するものと思っています。今後ともよろしく願いいたします。



アントレ菜園 今年の初出荷

春に植え付けをし、丹精を込めて育て上げたアントレ菜園の野菜が結実し、このほど柳津町道の駅の「清柳苑」に初出荷しました。今年も販売にご協力いただけたとのことで、本当にありがたく思っています。

今年は「地元の野菜」であることを強調するため、「せいざん荘」でも取り扱ってくださることになりました。入浴にお出かけの際は、ぜひご利用ください。



地域の魅力発掘「地域探訪の旅」

すでにお知らせしましたが、夏休みの21日、大内の宿～西山・柳津方面の「地域探訪の旅」に出かけます。ご協力いただくNPO、地域の方からは次のようなコースはどうか、というご提案をいただいています。

子どもたちが帰宅したら、感想等聞いてあげてください。

なお、このことに伴い、本日、地元を中心に活躍しておられる写真家の星 賢孝さんから、「写真家の目でとらえる奥会津の魅力」と題して、地域の魅力の見つけ方、写真の撮り方などをご指導いただきました。星さんには、21日の「地域探訪の旅」にも同行していただけることになりました。子どもたちも、地域の新たな魅力に気づいてくれるものと期待しています。

なお、21日は8：00学校集合となります。ご協力よろしくお願いいたします。

8:00	集合
8:30	出発
10:00	大内宿 吉村徳男氏より案内を兼ねた説明 萱屋根ふき訓練場見学
11:00	大内宿出発 八幡げやき 清水 山桜の景勝地 水車の木地小屋 国道400号沿いの自然林 車窓から琵琶首集落
13:00	昼食 夫婦滝 吊り橋からの景色
16:05	只見線の電車 齋藤清の画題となった場所 齋藤清の画題となった場所 只見線の電車(16:17) 車中ワークショップ

五校合同説明会開催

今年度の進路に向けての始まりを告げる五校合同高校説明会が、14日、柳津町ふれあい館で開催されました。柳津町、三島町、金山町、昭和村の学校はほとんどが小規模校で、単独で高校説明会を開催することはできません。そこで、奥会津5中学校の進路対策委員会が共同で、毎年この時期に開催しているものです。



会には、坂下高、大沼高、川口高の地元普通科高校、会津、葵、会津学鳳の会津地区の普通科高校、若商、会農高、会工の専門高校の9高校から校長先生、教頭先生をお招きし、詳しくその概要をおうかがいすることができました。いよいよ3年生も進路実現に向けて動き始めました。しっかり目標を定めて、充実した夏休みにして欲しいと思います。



さようなら、スティーブン

全校英語で最後の別れ

今月いっぱいまで帰国するスティーブンに感謝の気持ちを表すため、16日、全校英語を実施しました。

バドミントンによるゲームの後、各学年から代表者が思い出と感謝のこぼを日本語と英語で述べ、記念品として生徒一人ひとりのメッセージが書かれた扇子とスポーツタオルを贈呈しました。帰国後もご活躍されることをお祈りします。



Dear Nishiyama Jr High,
this last year has been the most fun in my life, all thanks to you! We have many nice memories together like digging for onsen and playing basketball and badminton. I will miss you all very much when I return home, but I will never forget the great times we had!
西山中学校の皆さんへ
この一年は私の人生の中で一番楽しかったです。皆さんのおかげで!! たくさんのいい経験ができました。例えば一緒に温泉掘りしたりバスケしたりバドミントンしたり。皆さんは忘れられないほど楽しかった。西山での一年間を絶対に忘れません!!
西山 ~Steven Sensei Do your Best!
最高 ~スティーブン先生 HAVE FUN!
~Mr. Asanuma